

Forums pour les consommateurs

## y a jamais de fin à cet enfer

Par Profil supprimé Posté le 30/04/2012 à 09h15

tox à 1 héro pendant 24 ans j ai cru m'en sortir mais en fait j prend tout c ke j trouve actuellement à la morph depuis 1 an je ne voi plus d'issue je ne mange que très peu ne dord quasiment plus et essaie du mieux que je peu de cacher tout ça à mes proches qui ne comprennent rien de déprime en dégout de moi meme j avance plus je recule la fin n'est elle pas la meilleure solution???

### 1 réponse

---

Profil supprimé - 17/05/2012 à 08h04

te helene45 qu'as tu dis , la fin.  
mais ça va pas, après la solution est longue, douloureuse et difficile a trouver  
veux tu baisser les bras d'une maladie qui veut être plus forte que toi. moi je dis non , bats toi. tu peux me dire je suis seul ou quoi, non. helene, tu as le droit de vivre et d'être aimé ou autres...alors oui je suis le pauvre con qui donne des conseils mais qui n'ai pas capable d'appliquer à lui meme.  
oui mais je reussi d'autres défis style de passer de 51medocs pris par jour à passer à moins de dix par jour, et des medocs que l'ont peut pas arréter comme ça.  
ben comme l'héro j'ai dit laisser moi me soigner et on en reparle. te j'ai baissé de plus de 40 medocs, en 19 jours, oui certes galères, mais voilà trois semaines, après dix huit ans de traitements, j'ai dit stop.  
et toi tu dois vivre pour toi et savoir dire stop petit à petit, n'arrete pas tout d'un coup mais fait toi un planning.  
mais pas la fin et si dieux veut pas super lavage d'estomac,perf pendant quinze jours, plus la psychiatrie.  
n'hésite pas , on est là. mais plus le mot fin. ou faim si tu veux lol.....  
seb/alchi974